

Liconsa responde

- **¿Por qué se incrementó el precio de la leche?**

Porque era una acción necesaria que se debía de ejercer, después de 4 años de no haberlo hecho, para poder robustecer las finanzas de la empresa y con ello incrementar nuestro padrón de beneficiarios. Con esto, muchas otras personas como usted, también podrán gozar de los beneficios de nuestra leche.

- **¿A partir de cuándo se llevará a cabo el incremento?**

A partir del viernes 24 de julio del presente año.

- **¿Por qué únicamente incrementará el precio en algunos estados del país?**

Porque Liconsa es una empresa que siempre ha visto a favor de los que más lo necesitan. Con este incremento del precio, excepto en los estados de Guerrero, Oaxaca y Chiapas, usted y nosotros contribuimos para que aquellos que se encuentran en situación de pobreza extrema y carencia alimentaria, puedan ser beneficiados con los nutrimentos con los que cuenta la leche Liconsa.

- El precio de nuestra leche Liconsa es muy accesible. Nuestra leche cuenta con propiedades que otras marcas comerciales no tienen, como lo son vitaminas, proteínas y calcio. Además, el precio de la leche comercial se encuentra alrededor de los 14 pesos, por lo que nuestra leche sigue manteniendo un precio accesible, pues nuestra prioridad es ayudar a quienes más lo necesitan, ofreciéndoles un producto de la más alta calidad, al más bajo costo.
- La información sobre el ajuste de precio y más, se puede consultar en nuestra página web: www.liconsa.gob.mx.